

L'ÉDITO

ET VOUS, QUE PRENDREZ-VOUS EN ENTRÉE?

L'opération 2000 x 30.- pour bâtir un centre médical en Côte d'Ivoire continue

Au début de cette année, nous vous avons parlé de ce beau et ambitieux projet de l'association Sarepta Suisse basée à Penthalaz: construire et équiper un centre médical dans le village de Tangafla en Côte d'Ivoire. Vous avez été très nombreux à participer à la collecte «2000 x 30.-». Grâce à vos dons, les travaux ont débuté et ils avancent bien. «Les populations sont très heureuses de voir que le projet de centre médical devient de plus en plus une réalité», confie Pierre Soro, secrétaire général de l'association Sarepta Suisse, qui se trouve en ce moment en Côte d'Ivoire.

Du côté du *Journal de la Région de Cossonay*, nous soutenons ce projet de toutes nos forces. Comment? En étant présent régulièrement dans nos pages pour vous donner des nouvelles et vous inciter à participer à l'opération «2000 x 30.-».

Pour participer, dirigez-vous sur le site de l'association: sarepta-suisse.org ou vous pouvez faire un don en ligne (d'un montant de 30.- ou plus ou moins, selon vos possibilités). Vous trouverez sur le site les coordonnées bancaires: Association Sarepta Suisse, Chemin des Vignettes 3, 1305 Penthalaz. Numéro CCP: 14-926050-4. IBAN: CH40 0900 0000 1492 6050 4.

«Le village de Tangafla est composé de 1'600 habitants, poursuit Pierre Soro. Il est entouré de 17 au-



LAUSANNE, MAISON DE LA RADIO. Avec Pierre Soro, Marie-Aimée Päivi Soro de Penthalaz et Jean-Marc Richard qui a apporté son soutien au projet de construction d'un centre médical en Côte d'Ivoire.

tres villages qui bénéficieront aussi des soins du centre médical, soit une population totale d'environ 17'000 personnes.» Dans cette région rurale, il existe deux dispensaires d'état, notamment à Séguétiélé et Kombolokoro, mais ceux-ci sont équipés de façon très rudimentaire. Ils sont gérés par des infirmiers d'état sans la supervision d'un médecin. Ils ne disposent pas de laboratoire.

La construction du centre médical nécessite un budget total de

Fr. 120'000.-. Pierre Soro espère que grâce à cette action «2000 x 30.-» l'association bouclera enfin le budget.

L'opération continue et je vous remercie par avance de votre générosité. Tout comme je tiens à remercier Jean-Marc Richard, animateur bien connu de la RTS, qui a apporté son soutien au projet de l'association Sarepta Suisse après l'avoir étudié de près. Si tous ensemble, dans notre région, nous parvenons à la

réalisation de ce magnifique défi, je vous promets d'aller prendre un selfie devant le centre médical de Tangafla en Côte d'Ivoire pour un édito qui sera intitulé simplement: «Yes! On l'a fait!»

Alors d'ici-là, poursuivons ardemment l'opération de récolte de fonds! Un immense merci à vous! ■

PASCAL PELLEGRINO
RÉDACTEUR EN CHEF

ppellegrino@journalcossonay.ch